

多可町議会議長 山口雄三様
多可町議會議員 藤本英三



平成25年8月30日

午前 12 時 34 分
受領 午後

質問の内容

① 学力テスト

今年の4月に4年振りに、小学校6年生と中学校3年生の全国一斉学力テストが実施され、8月28日に結果と学習状況が新聞発表がなされておりました。

今回も都道府県では、秋田県・福井県の両県が好成績で固定している。

しかし、全国の平均と下位との差が、5ポイント以内と縮まっているとのことでした。

兵庫県は総合では、平均より約0.2ポイント上回っている。小学校・中学校とも算数・数学の基礎学力と応用力と国語の基礎学力は平均よりも上回っていたが、中学校の国語の応用力平均より少し下回っていると、結果が出していました。

そこで、多可町の結果は勿論教育委員会として把握されていると思います。

この度の結果について、賛否両論あるでしょうが、公表される予定でしょうか。

① この度の結果を頂きましたが、近隣市町や町内の小・中学校ごとの比較は。

② この度の結果を各学校・児童生徒・保護者とがお互いに共有しているか。

③ この度の結果を今後の指導にどのように生かせるのか。

以上公表することによって、多可町の教育発展向上につながると思いますが、教育委員会のお考えをお尋ねします。

② 道路沿いの植林管理

県道山南多可線135号線(中町南小学校から加都良橋)と中町南線(森本北信号から茂利の有延自動車さん)道路路線に左右両方に緑地帯があり、樹木が植林されています。年々樹木も大木になり、特に春から秋にかけては枝・葉が伸び前方の視野が狭くなり、初めて通る方には、案内板や信号が見えにくいと思われます。また、秋には道路や周辺民家に、落ち葉が多く落ち迷惑を掛けているのではないか。

いくら国の補助金や設計とは言え、自然豊かで、みどりが多い多可町には樹木が過ぎます。せめて片方だけに植林するとか、半分ほど間引くなりして、見通し良く安全で管理のしやすい、道路にすればいいのではないか。

また、兵庫県の管理になるかと思いますが、元JR鍛冶屋線跡地の遊歩道の植栽についてですが、樹木が余りにも高すぎます。夜間には照明が点灯しますが、樹木の陰で足元が暗いですし、防犯上危険ですので、樹木を低くするか間引く必要があると思いますが、お考えをお尋ねいたします。